

OPERATION NETTOYAGE

Allez y! Mouillez-vous



Réussiront-ils à porter cette pierre jusqu'au bord?

Par deux fois, nous avons mis les pieds dans la Souchez, mais pour la bonne cause: la nettoyer!
Avec la démolition des anciens murs, beaucoup de pierres et de briques étaient tombés dans la rivière.
Nous avons proposé aux ouvriers de la commune de nous charger de ce travail.
Nous vous rapportons ici quelques remarques de nos camarades.

Anecdotes

Différentes techniques

Mon rôle à moi, c'était de monter les seaux remplis de pierres sur la rive. Les filles, elles, se chargeaient de transvaser les seaux dans la remorque.

François D

Je faisais la chaîne avec Nadège quand on m'a lancé une pierre qui m'a toute éclaboussée.

Emeline Z.

Découvertes

Le jeudi, M. Hochart a trouvé un autoradio dans la rivière. Par contre, Emmanuelle a fait ce jour là, une autre découverte.



L'union fait la force.



La chaîne: une technique d'équipe.

Elle s'est aperçue qu'elle avait une bête noire sur son gant. Thibault lui a dit que c'était une sangsue. Elle a eu tellement peur qu'en gesticulant, elle l'a tout de suite rejetée à l'eau. Elle avait des frissons.

Emmanuelle V. et Stéphanie D.

SOUCHÉZ. — Le Petit Moulin

